

L'AÉROPOSTALE, MYTHE ET RÉALITÉ

UNITAIRE TV

2018 / 52 MIN / FRANCE



L'Aéropostale, mythe et réalité - © Les Films du Sud

SYNOPSIS

Sur la base d'archives amateurs ou professionnelles et d'extraits de films de fiction, ce documentaire retrace l'épopée extraordinaire de la liaison postale entre Toulouse et Santiago du Chili. Du premier vol réalisé le 25 décembre 1918 jusqu'à la constitution d'Air France en 1933, le film met en relief les deux principaux promoteurs de la Ligne : le célèbre Pierre-Georges Latécoère et le méconnu Marcel Bouilloux-Lafont. Sans oublier Didier Daurat, Antoine de Saint-Exupéry, Jean Mermoz, Henri Guillaumet et tous les autres, pilotes, mécaniciens, chefs d'escala, connus ou anonymes, qui ont tous permis à L'Aéropostale de marquer l'histoire.

INFOS TECHNIQUES

Diffusions en festival et récompenses :

- Cinémathèque de Toulouse - Jeudi 14 mars 2019
- Dans le cadre de la journée L'Aéronautique au Brésil - Semaine de l'Amérique latine et des Caraïbes, L'Envol des Pionniers, Toulouse-Montaudran - Dimanche 26 mai 2019

GENRE

Documentaire

THÈMES

Personnage historique

EXTRAIT VIDÉO



<http://www.youtube.com/watch?v=WX8pccNls5c>

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Isabelle Millé
Thierry Colombié

SCÉNARIO

Isabelle Millé
Thierry Colombié

MONTAGE IMAGE

Thierry Gentet

MUSIQUE

Jean-Pierre Soulagnet

PRODUCTION

Les Films du Sud
Histoire
ViàOccitanie

LIENS



[Consulter le site du réalisateur Thierry Colombié](#)